

なろっこだより

第13号 2024年11月27日(水)

【学校教育目標】

全力・協同・自立・自主

南国市立奈路小学校

TEL 088-862-0161

持久走大会 応援・監察 あいごとございました。

11月19日(火)に行いました持久走大会では、保護者のみなさまと地域のみなさまに多くの応援と監察のご協力をいただきありがとうございました。

子どもたちは、毎日の5分間走と2回の試走をとおして力をつけて、当日に臨みました。それぞれが立てた目標タイムを目指して全力で走る姿は見ていて気持ちよかったです。また、ゴールした人からは、大きな声援があり、みんなラストスパートまで頑張れました。全校って頑張った持久走大会でしたね。

持久走大会で見せてくれた粘り強く最後まで頑張る心をいろいろな場面で発揮してください。



ラストスパートの勇姿です！

「花いっぱい運動」でお花をいただきました！

鏡川ライオンズクラブと南国ライオンズクラブよりパンジーの苗をいただき児童会が受け取りました。花いっぱい運動は、子どもたちの見守りを願って始められた運動です。奈路小学校では、卒業式に向けてパンジーを育てていきます。5・6年生がいただいたパンジーをプランターに植えてくれました。



冬に近づき、寒くなりました。体調不良に注意してください！

3～6年生フタガミ植物画教室に参加！

11月12日(火)に3～6年生がフタガミ植物画教室で、マルニガーデンの84ガーデンに行ってきました。「うちわサボテンの実は、食べれるんだよ。」「花の蜜をすうと甘いよ。」等みんな興味津々で講師の稲垣先生のお話を聞き、植物を観察しました。そして、ミアーレに移動し「ペルシカリレッドドラゴン」「いぬたで(タデ科)」から一つ選び、植物画を作成しました。第1回目の6月と比べて、すごい集中力を発揮し「茎や葉、根、花、つぼみ」等をじっくり観察してスケッチしました。その姿と作品に稲垣先生からも「すごい集中力、じっくり見て描けています。植物に興味を持ってこれからも描いてね。」とエールを送られました。みんな頑張りました。お世話になった稲垣先生をはじめ、フタガミのスタッフのみなさまありがとうございました。素晴らしい体験になりました。



高知新聞の読もっかに掲載

2年生北浦菜千さんの記事が11月20日(水)の「お仕事楽しく学んだよ」の特集で掲載されました。パフォーマー体験の楽しさが伝わってきました。

パフォーマーたいけん
★南国市・奈路小★
わたしは、ひこうきで大きかへ行きました。お母さんの友だちと、その子どものむつきくんといたみ空こうで会いました。モノレールにのりました。そのつぎはでん車にのって、さ
いごにタクシーにのりました。
キザニアでアイスクリームやさんやパフォーマーをやりました。一ばん楽しかったのはパフォーマーです。わけは、ふたいでボンボンをもっておどれたからです。またキザニアへ行きたいです。
(2年、北浦菜千記者)

1・2年生 タグラグビー教室で大盛り上がり！

11月22日(金)に1・2年生が、タグラグビー教室の2回目を行いました。柔軟体操の後、二人組、グループ対抗でタグとり練習とパス練習をしてから試合を行いました。みんな元気にパスを回して、タグとり、トライにと大活躍でした。誠山先生から、「みんな素晴らしいプレイでした。」「ぜひこれからもタグラグビーを楽しんでください。」との言葉をもらいました。



宿題を家でやることから、家庭学習の習慣を付けよう！

先日、集会で校長先生より宿題についてお話をしました。奈路小学校では、放課後子ども教室で宿題や学習に取り組む時間を設けています。卒業した先輩たちは、「子ども教室で宿題を全部終わらすのではなく、宿題を家に持ち帰ってもやる。」と受け継いできていたと聞きました。中学校の先生と話していた時に、「小学校では子ども教室で宿題をするので、家庭学習の習慣がついてない生徒が多い。困ってます。」とお聞きしました。自主的に家で学習する力が中学校では求められています。

宿題をやるときは、「自分の力で挑戦」「自分で考え・調べる」「分からないところは、やり方を聞く」「半分は、家でやる。(子ども教室では半分まで)」をみんなで作ってみようと呼びかけました。お家でも、家庭学習の習慣化にご協力をお願いします。